Tiempo la noticia digital

30-10-24

LEGISLATIVO



Rechazaría Senado renuncia de ministros; "se



En una entrevista ante diversos medios de comunicación en San Lázaro, Ricardo Monreal, coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, advirtió que el Senado podría rechazar la renuncia de ministros.

Lo anterior luego de la renuncia presentada por diversos ministros en las últimas horas, una acción que realizaron para intentar obtener un retiro lucrativo, consideró la presidenta Claudia Shienbaum.

"A los que les corresponde revisar y aceptar la renuncia es el Senado, puede darse la hipótesis, como ha pasado en la historia, que no la aceptan y si no la aceptan, se quedarán sin haberes de retiro y van a estar hasta agosto", declaró Monreal ante reporteros.

Y es que la Reforma Judicial establece en uno de sus artículos que quienes concluyan su cargo por no postularse o perder la elección, no serán beneficiarios de un haber por retiro.

Sin embargo, dicho artículo establece que quienes presenten su renuncia al cargo antes del cierre de la convocatoria, en agosto de 2025, sí recibirán haber de retiro proporcional al tiempo de servicio en el Poder Judicial.

https://www.tiempo.com.mx/noticia/rechazaria senado renuncia de ministros se quedaran si n retiro/